

Party-Lautsprecher "ZEAL" mit Lichteffekt und sattem Bass



600 Watts* Speaker



Wireless Audio BT5.3



USB / MicroSD



True Wireless Stereo



Effect light
Colored LED Light



Microphone IN



Der mobile Trolley-Lautsprecher "Zeal" ist das perfekte Gerät für Ihre Partys und Veranstaltungen. Mit **zwei 210 mm Bass-Lautsprechern** und einem **40 mm Hochtöner** liefert der Zeal-Lautsprecher **beeindruckenden Sound** mit einer maximalen Ausgangsleistung von 60 Watt RMS (600W PMPO*). Der Lautsprecher bietet eine Vielzahl von Funktionen und Anschlussmöglichkeiten für **maximale Flexibilität**. Verbinden Sie Ihre Bluetooth-fähigen Geräte drahtlos mit dem Lautsprecher und **streamen** Sie Ihre Musik direkt von Ihrem Smartphone, Tablet oder einem anderen Bluetooth-Gerät. Mit einem **AUX-Eingang**, **USB- und MicroSD-Kartensteckplatz** bietet der Lautsprecher verschiedene Optionen zur Musikwiedergabe. Der jeweilige Modus wird auf dem **LED-Display** des Lautsprechers angezeigt.

Mit der **Equalizer-Funktion** lässt sich der Sound individuell anpassen. Dank der **TWS-Funktion** können Sie zwei "Zeal"-Lautsprecher drahtlos verbinden und ein beeindruckendes Stereoelebnis schaffen. Der integrierte **Mikrofoneingang** und das im Lieferumfang **enthaltene Mikrofon** ermöglichen Ihnen, den Lautsprecher auch für **Karaoke** oder **Ansprachen** zu nutzen.

Integrierte Lichteffekte sorgen für eine mitreißende Partystimmung. Die Lichter reagieren auf den Rhythmus der Musik und schaffen eine lebendige und dynamische Atmosphäre.

Der integrierte **4.400 mAh Akku** sorgt für bis zu 3 Stunden beste Unterhaltung unabhängig vom Stromnetz. Durch das Trolley-Gehäuse mit **ausziehbarem Griff** und **Rollen** ist der Lautsprecher Zeal einfach zu transportieren und überall einsetzbar.

Technische Daten:

- Drahtlos Version: 5.3
- Ausgangsleistung: 60 Watt RMS
- Maximale Leistung: 600W PMPO*
- Lautsprecher: 2 x Tieftöner 8" + Hochtöner 1.5"
- SNR: 85DB
- Frequenz: 45 Hz- 18 kHz
- Funktionen: BT/USB/Micro-SD-Kartenleser/AUX-IN
- Unterstütztes Audioformat: MP3
- Mikrofon-Eingang (6.3 mm)
- AUX-Eingang (3.5 mm)
- LED-Display
- LED-Lichteffekte mit Rhythmusfunktion
- TWS-Funktion
- Steuerung per Tasten

- Batterie: Lithium 4400 mAh, 7.4V
- Spielzeit bis zu 3 Std.
- Aufladezeit: 4-5 Stunden
- Abmessungen: 292 x 296 x 636 mm
- Gewicht: 7.5 kg
- Batterie: Lithium 4400 mAh, 7.4V
- Spielzeit bis zu 3 Std.
- Aufladezeit: 4-5 Stunden
- Abmessungen: 292 x 296 x 636 mm
- Gewicht: 7.5 kg

Lieferumfang:

- Drahtloser Lautsprecher Fontastic® Zeal
- Mikrofon
- USB-Kabel
- Bedienungsanleitung

* Maximale Leistung PMPO (Peak Music Power Output)

Art.Nr: 264368

EAN: 4024559264368

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice

Party-Speaker "Zeal" with light effect and powerful bass



600 Watts* Speaker



Wireless Audio BT5.3



USB / MicroSD



True Wireless Stereo



Effect light
Colored LED Light



Microphone IN



The **Zeal portable trolley speaker** is the perfect party companion for your **parties** and **events**. With **two 210 mm bass speakers** and a **40 mm tweeter**, the Zeal speaker delivers impressive sound with a maximum output of 60 watts RMS (600W PMPO*). The speaker offers a **variety of features and connectivity options** for maximum flexibility. Connect your Bluetooth-enabled devices **wirelessly** to the speaker and stream your music directly from your smartphone, tablet or other Bluetooth device. With an **AUX input, USB and microSD card slot**, the speaker offers a variety of options for playing music. The respective mode is displayed on the speaker's **LED display**.

The equalizer function allows you to customize the sound. Thanks to the **TWS function**, you can wirelessly **connect two "Zeal" speakers** and create an impressive stereo experience. The **microphone input** and the **included microphone** allow you to use the speaker for **karaoke or speeches**. **Integrated lighting effects** create a rousing party atmosphere. The lights respond to the rhythm of the music, creating a lively and dynamic atmosphere. The integrated **4,400 mAh battery** provides up to 3 hours of entertainment independently of the power grid. The **trolley case** with **extendable handle** and wheels makes the Zeal speaker easy to transport and use anywhere.

Technical data:

- Wireless version: 5.3
- Output power: 60 watts RMS
- PMPO: 600W
- Speakers: 2 x 8" woofer + 1.5" tweeter
- SNR: 85DB
- Frequency: 45 Hz- 18 kHz
- Functions: BT/USB/Micro SD card reader/AUX-In
- Supported audio format: MP3
- Microphone input (6.3 mm)
- AUX input (3.5 mm)
- LED display
- LED light effects with rhythm function
- TWS function
- Button control
- Battery: lithium 4400 mAh, 7.4V

- Play time up to 3 hours
- Charging time: 4-5 hours
- Dimensions: 292 x 296 x 636 mm
- Weight: 7.5 kg
- Battery: Lithium 4400 mAh, 7.4V
- Playtime: up to 3 hours
- Charging time: 4-5 hours
- Dimensions: 292 x 296 x 636 mm
- Weight: 7.5 kg

Contents:

- Fontastic® Zeal wireless speaker
- Microphone
- USB Cable
- Instructions

* Maximum power output PMPO (Peak Music Power Output)

Art.Nr: 264368

EAN: 4024559264368

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice